

Christian Bostnavaron.

Bonjour à toutes et à tous,

Je serais heureux de rejoindre le bureau du CRIFH et apporter mon expérience et mes acquis de 6 ans passés à la tête de CDH92 (vice-président et président). Ma réélection à la tête du CDH92 le 06/03/2021 me conforte dans ma décision de participer et d'aider au développement du Handisport Francilien.

Je souhaiterais particulièrement m'investir dans le domaine de l'accessibilité et de la conformité des installations sportives aux normes handicap. En effet faisant partie de la commission accessibilité de Grand Paris Seine Ouest, j'ai remarqué la tendance dérogatoire des villes concernant les installations sportives et leurs dessertes par les transports en commun. Il faut donc aider les sportifs en situation de handicap et défendre leurs droits fondamentaux à l'accessibilité et à l'autonomie au sein des commissions pour l'accessibilité de l'Île de France.

Mon parcours professionnel d'ingénieur en logistique me permet aussi d'apporter une vision et une connaissance du tissu du transport francilien.

Les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 sont une occasion unique de mettre à niveau l'accessibilité et les équipements de nos sites sportifs. Je me propose donc d'aider le CRIFH et à travers lui, l'ensemble des sportifs franciliens en situation de handicap, qu'ils pratiquent en loisir ou à haut niveau, afin de faciliter leur vie sportive.

Un recensement des installations et de leurs niveaux d'accessibilité doivent être partagé afin de faire bénéficier à toutes et à tous de ces informations. Peut-être grâce au site internet du Comité Régional ou de la Fédération Française Handisport et/ou grâce à des sites du gouvernement tel que « ACCESLIBRE ».

Je vous remercie de la confiance que vous pourrez m'apporter et vous assure de tout mon dévouement.

Christian Bostnavaron.

Président du CDH92.

Candidat au bureau du CRIFH.